



### 訪問日程

- 6日(土) 寄居町到着
- 7日(日) 歓迎式
- 8日(月) 日本文化体験、視察
- 9日(火)
- 10日(水) 学校体験 寄居中
- 11日(木) 学校体験 男衾中
- 12日(金) 学校体験 城南中
- 13日(土) ホストファミリーと
- 14日(日) 過ごす日
- 15日(月) 送別式 寄居町出発



### － 歓迎式 －

歓迎式で初対面。最初はお互いに緊張していましたが、コミュニケーションがとれてホッと安心。徐々に笑顔が見られました。

### － 文化体験 －

正龍寺(藤田)での座禅や、茶道など、日本の文化を体験。自分でたてたお茶の味は「ニガイー!」。甲冑の試着体験では、SAMURAI気分を決めポーズ!



## 特集 メアリスビル市から中学生がやってきました!



### 友情育んだ10日間 中学生海外相互交流事業



**町**では、お互いの文化や教育への理解を深め、国際化社会に対応する人材を育成することを目的に、米国オハイオ州メアリスビル市と協力して、中学生を相互に派遣する交流事業を進めています。

メアリスビル市と寄居町の交流は、両市町にホンダの工場があったことから始まりました。平成25年12月には友好宣言書に調印し、その後、交流の一環として平成27年度から中学生海外相互交流事業を開始。これまでにメアリスビル市から中学生22人が来町し、町からも中学生28人を派遣しました。メアリスビル市

### オリックス資源循環株式会社へ 寄附に対する感謝状を贈呈



交流事業には、オリックス資源循環株式会社からの寄附を原資として設置した「オリックス資源循環子ども未来基金」を活用しています。4月26日に、同社(花井薫一代表取締役・写真右)から682万8千円の寄附をいただき、7月7日に花輪町長から感謝状を贈呈しました。

### 関生涯学習課

☎581-2121内線532

の中学生が来町するのは今回で3回目となります。

今回は6人の生徒が来町し、7月6日～15日の10日間、町内のご家庭にホームステイしながら、日本文化体験や工場見学、学校体験などを行います。

今後も、お互いの中学生の国際感覚を養うとともに、両市町の親交がますます深まるよう、メアリスビル市との交流を続けていきますので、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



### － 工場見学 －

オリックス資源循環工場とホンダ寄居完成車工場を見学。生徒たちは、両社の環境への配慮の仕方や産業技術に興味津々の様子。熱心に説明を聞き、多くを学ぼうとする姿勢が感じ取れました。



### － 学校体験 －

町内の3中学校で、授業や給食、清掃など、日本の日常的な学校生活を体験。初めて挑戦した福笑いでは思わずスマイル。「日本の学生との交流は、今回の訪問の中でも特別で、とても楽しかった」



### － 寄居町出発 －

いよいよ出発の日。長いようであっという間だった10日間。ホストファミリーと熱いハグを交わし、涙々のお別れとなりました。「寄居を離れたくない。また必ず日本に、そして寄居に来ます」